

Monsieur Mike Morris et ses enfants Ménashé et Eliézer, à Jérusalem;  
Madame Janine Klopfenstein-Lany, à Lausanne;  
Mademoiselle Béatrice Klopfenstein, à Lausanne;  
Mademoiselle Myriam Klopfenstein, à Lausanne;  
Monsieur Daniel Klopfenstein et Madame Nicole Cuche, à Etoy;  
Madame Marie-Christine Roth-Junod et sa famille, à Chavornay;  
ainsi que les familles parentes et alliées  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Catherine-Milka MORRIS-KLOPFENSTEIN**

leur chère épouse, mère, fille et sœur, enlevée à leur affection le 8 février 2009, dans sa 45<sup>e</sup> année, à la suite d'une cruelle maladie.

L'inhumation s'est déroulée à Jérusalem dans la plus stricte intimité.  
Domicile mortuaire: route de Berne 12, 1010 **Lausanne.**